

La vida en Cristo



PRIMERA PARTE SEGUNDA SECCIÓN

LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA CAPÍTULO TERCERO **CREO EN LA SANTA IGLESIA CATÓLICA**

La Iglesia es una, santa, católica y apostólica

173. ¿De qué modo la Iglesia es misionera?

La Iglesia es misionera porque, guiada por el Espíritu Santo, continúa a lo largo de los siglos la misión del mismo Cristo. Por tanto, los cristianos deben anunciar a todos la Buena Noticia traída por Jesucristo, siguiendo su camino y dispuestos incluso al sacrificio de sí mismos hasta el martirio.

174. ¿Por qué la Iglesia es apostólica?

La Iglesia es *apostólica* por su origen, ya que fue construida «sobre el fundamento de los Apóstoles» (Ef 2, 20); por su enseñanza, que es la misma de los Apóstoles; por su estructura, en cuanto es instruida, santificada y gobernada, hasta la vuelta de Cristo, por los Apóstoles, gracias a sus sucesores, los obispos, en comunión con el sucesor de Pedro.

175. ¿En qué consiste la misión de los Apóstoles?

La palabra *Apóstol* significa enviado. Jesús, el Enviado del Padre, llamó consigo a doce de entre sus discípulos, y los constituyó como Apóstoles suyos, convirtiéndolos en testigos escogidos de su Resurrección y en fundamentos de su Iglesia. Jesús les dio el mandato de continuar su misión, al decirles: «Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo» (Jn 20, 21) y al prometerles que estaría con ellos hasta el fin del mundo.

176. ¿Qué es la sucesión apostólica?

La sucesión apostólica es la transmisión, mediante el sacramento del Orden, de la misión y la potestad de los Apóstoles a sus sucesores, los obispos. Gracias a esta transmisión, la Iglesia se mantiene en comunión de fe y de vida con su origen, mientras a lo largo de los siglos ordena todo su apostolado a la difusión del Reino de Cristo sobre la tierra.



MISAS (horario de julio y agosto)
Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 20:00 y 21:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Diariamente, a las 19:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Ignacio Amorós Rodríguez-Fraile. Vicario Parroquial
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250-TORRELODONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelodones.com>

ASSUMPTA

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Viernes, 25 de julio

Sábado, 26 de julio

Santiago, apóstol Ana y Joaquín

Queridos feligreses:

El Evangelio de hoy nos presenta una escena cotidiana de la amistad que Jesús tenía con esta familia. De ella concluimos la importancia que da Jesús a la amistad más allá de sus discípulos, aunque no cabe duda de que los tres hermanos se cuentan entre sus fieles seguidores. El Señor nos enseña también la importancia del descanso, que es pasar tiempo con los amigos compartiendo experiencias y confidencias. Con cuánta confianza se dirige Marta al Señor en su queja por su exceso de trabajo y la tranquilidad de su hermana. El Señor le da una respuesta, que agradecemos haya dejado para toda la eternidad, dónde indica lo que debe ser más importante en la vida del cristiano: Jesús ha de ser lo primero, la escucha del Maestro no tiene competencia, porque lo material, incluso lo necesario para agasajar al invitado, puede esperar. Alimentar el espíritu o el alma es más importante que satisfacer las necesidades del cuerpo. Una buena guía en nuestra vida.

Vuestro Párroco

NÚMERO 1187
20 DE JULIO DE 2025



XVI Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas: Gen 18, 1-10a Col 1, 24 - 28

Sal 14, 2-3a. 3bc-4ab. 5

Señor, ¿quién puede hospedarse en tu tienda?

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Bienaventurados los que escuchan la palabra de Dios con un corazón noble y generoso, la guardan y dan fruto con perseverancia. R.

Santo Evangelio según san Lucas 10, 38-42.

En aquel tiempo, entró Jesús en una aldea, y una mujer llamada Marta lo recibió en su casa. Esta tenía una hermana llamada María, que, sentada junto a los pies del Señor, escuchaba su palabra. Marta, en cambio, andaba muy afanada con los muchos servicios; hasta que, acercándose, dijo: «Señor, ¿no te importa que mi hermana me haya dejado sola para servir? Dile que me eche una mano». Pero el Señor le contestó: «Marta, Marta, andas inquieta y preocupada con muchas cosas; sólo una es necesaria. María, pues, ha escogido la parte mejor, y no le será quitada».

Palabra del Señor

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 13 de julio de 2025.

- Razones para amar al papa León XIV.
- Milagros Eucarísticos.
- «Dios quería hablarme, me acepté y dejé atrás el Orgullo»: la reconversión que oculta el lobby LGBT.
- Secularización y pérdida de la fe. Por Alberto Bárcena.
- Personas con auctoritas (276/...).
- Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Día de precepto.** El próximo viernes, 25 de julio, "Festividad de Santiago Apóstol", Patrón de España, es precepto. Las Misas son como un domingo.

□ **Cuartos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 26 de julio, se dedicará por la vida.

□ **Aviso parroquial.** En estos meses de verano, cuando el calor se hace notar, debemos distinguir entre lo que es apto para la Iglesia, de aquello propio de otros sitios, tanto en el comportamiento como en el vestir.

□ **Habla el Papa. "Nos invita a orar para rechazar todo lo que nos aleje de Cristo".** "Oremos para que aprendamos cada vez más a discernir, saber elegir caminos de vida y rechazar todo lo que nos aleje de Cristo y del Evangelio. He aquí el texto integral de la oración inédita del Papa al Espíritu Santo:

Espíritu Santo, luz de nuestro entendimiento, dulce aliento en nuestras decisiones, dame la gracia de escuchar atentamente tu voz para discernir los secretos caminos de mi corazón, a fin de captar lo que realmente es importante para ti y liberar mi corazón de sus aflicciones.

Te pido la gracia de aprender a detenerme para tomar conciencia de mi manera de actuar, de los sentimientos que habitan en mí, de los pensamientos que me invaden, y que, muchas veces, no logro reconocer.

Deseo que mis elecciones me conduzcan a la alegría del Evangelio.

Aunque deba atravesar momentos de duda y cansancio, aunque tenga que luchar, reflexionar, buscar y comenzar de nuevo...

Porque, al final de cuentas, tu consuelo es el fruto de la decisión correcta.

Concédeme conocer mejor qué es lo que me mueve, para rechazar aquello que me aleja de Cristo, y así más amarlos y servirlos. Amén."

Preguntas y Respuestas **La clonación** Por: D. Ignacio Segarra Bañeres



Se habla a menudo en los periódicos de la clonación. ¿Podría explicarme de modo breve y fácil de entender, en qué consiste? ¿Es lícita moralmente la clonación de seres humanos?

Todo empezó con la oveja Dolly, una copia idéntica de su oveja madre. La palabra clonar deriva de clon, palabra griega que significa esqueje o ramita. Los geranios, los cactus y las patatas se reproducen habitualmente por clonación: se coge una ramita, se planta y sale otra planta igual. En los animales inferiores se da también la clonación: se corta por la mitad un gusano y salen dos lombrices clónicas.

También en los animales superiores, y aún en el mismo hombre, se da la clonación, pero sólo en los estados primitivos del desarrollo embrional. Así un embrión —que se ha formado por la unión de las dos células o gametos sexuales— cuando tiene pocas células, se puede dividir en dos formando los gemelos (univitelinos), que son clones, copias entre sí.

Hasta hace poco todos los ensayos de clonación de animales mamíferos adultos parecían condenados al fracaso: sus células habían perdido la capacidad de «regenerarse», es decir, de producir un ser vivo igual al propietario de la célula o células de partida. Pero ahora parece que se podrá también hacer con el cuerpo del hombre. Pero éste tiene unos derechos inalienables, que no pueden ser ignorados por los científicos.

El hombre no puede ser manipulado del modo que lo son los animales. Cada hombre tiene algo único e irrepetible, que no se puede copiar. Además de cuerpo tenemos alma que es la que rige e informa nuestro ser y nuestra conducta. Por eso los mismos hermanos gemelos, genéticamente idénticos, tienen su propia personalidad: su manera de ser y de conducta. Si se produjera un ser humano idéntico a otro, éste también tendría alma —Dios no falta nunca a la cita de crear un alma para el cuerpo que se prepara— pero esta acción sería una ofensa grave a Dios: no sólo porque este procedimiento lleva consigo muchas muertes (para obtener a Dolly se hicieron 277 pruebas inútiles), sino porque el modo digno, humano, de traer hijos al mundo es por la unión sexual, dentro de una unión familiar estable, dentro del matrimonio.